



Anfrage

TOP:
Vorlagen-Nummer: **IV/2005/04961**
Datum: 04.05.2005
Bezug-Nummer.
Kostenstelle/Unterabschnitt:
Verfasser: Frau Weiß, Isa

| Beratungsfolge | Termin | Status |
|----------------|------------|-----------------------------|
| Stadtrat | 25.05.2005 | öffentlich Kenntnisnahme |

Betreff: Anfrage der Stadträtin Isa Weiß - CDU - zur Öffnung des Saline-Freibades

1. Warum ist es in der Stadt Halle nicht möglich, die Homepage zu aktualisieren?
2. Ist die spätere Öffnung des Saline-Bades tatsächlich mit den dabei erzielten Einsparungen im städtischen Haushalt zu rechtfertigen angesichts der von der Stadt verfolgten kostenintensiven Großprojekte?

Begründung:

Auf der Homepage der Stadt Halle ist die Öffnungszeit des Saline-Bades mit 01.05. angegeben.

Das Saline-Bad wird von vielen Bürgern der Stadt Halle zur aktiven Erholung genutzt. Gemessen an einer Reihe von Großprojekten, die die Stadt Halle mit unvergleichbar hohem finanziellen Aufwand verfolgt, ist die Einsparung durch spätere Öffnungszeiten des Saline-Bades unverhältnismäßig, insbesondere da Schwimmen zu den präventiven Gesundheitsmaßnahmen gehört.

gez. Isa Weiß
Stadträtin

Anfrage der Stadträtin Isa Weiß, CDU, zur Öffnung des Saline-Freibades

Vorlagen-Nr.: IV/2005/04961

Beantwortung der Anfrage:

1. Warum ist es in der Stadt Halle nicht möglich, die Homepage zu aktualisieren?

Die Anfrage und die Veröffentlichung der aktuellen Öffnungszeiten des Saline-Freibades haben sich möglicherweise überschritten. Am 4. Mai wurde über den Presseverteiler, den Newsletter und das Internet eine ausführliche Information zu den Öffnungszeiten aller Freibäder veröffentlicht. Parallel war an der Aktualisierung der Daten auf der Homepage gearbeitet worden. Die Freischaltung konnte aufgrund einer technischen Schwierigkeit erst am 6. Mai 2005 erfolgen.

Nach Abschluss der Freibadsaison 2005 werden die Informationen zu den Freibädern aus der Homepage der Stadt Halle entfernt.

2. Ist die spätere Öffnung des Saline-Bades tatsächlich mit den dabei erzielten Einsparungen im städtischen Haushalt zu rechtfertigen angesichts der von der Stadt verfolgten kostenintensiven Großprojekte?

Der 15. Mai ist bundeseinheitlich - mit Ausnahme einiger beheizter Becken sowie von Naturbädern - der Termin des Beginns der jährlichen Freibadsaison. Die in Halle in den letzten Jahren praktizierte Öffnung des Freibades Saline am 1. Mai hat auch bei sommerlicher Wetterlage ein ungenügendes Besucherergebnis erzielt, das die erforderlichen Ausgaben in Höhe von ca. 30.0 T€ pro Woche, darunter 5.4 T€ Personalkosten für 6 Saisonstellen Rettungsschwimmer und 3 Kassierer, nicht rechtfertigt. Mit der Einsparung von ca. 60.0 T€ für 2 Wochen spätere Badöffnung wird das Betriebsergebnis des Bades positiv beeinflusst.

Im Freibad Saline bestand bis zum vorigen Jahr die günstige technische Voraussetzung, dass für die Erwärmung des Beckenwassers die Brennstoffzelle der EVH genutzt werden konnte. Diese ist in den 90er Jahren als Pilotprojekt errichtet worden, ist jedoch nicht mehr in Betrieb. Die Temperatur des Beckenwassers wird jetzt durch Fernwärme auf 20 bis 23°C angehoben und ist dadurch kostenintensiver.

Bis zum 10. Juli 2005 sind die städtischen Hallenbäder für die Bevölkerung geöffnet. Die Öffnungszeiten gestatten es, täglich schwimmen zu gehen.